

CORONA-MASSNAHMEN

**Die Gesundheit aller Besucherinnen und Besucher, Mitarbeiter und Helfer liegt uns sehr am Herzen.
Unser Sicherheitskonzept berücksichtigt die Vorgaben des Zurich Film Festivals wie auch die
jüngsten Massnahmen des Zürcher Regierungsrates zur Eindämmung der Pandemie.**

- Ihre Kontaktdaten und Handynummer werden bei der Anmeldung erfasst, um das Contact Tracing sicherzustellen.
- Die Gästezahl an unserem Anlass ist wesentlich reduziert.
- Das Flying Dinner wird auf zwei Stockwerken serviert, es befinden sich maximal 100 Personen in einem Raum.
- Bitte laden Sie die Swiss Covid-App auf Ihr Smartphone.
- Es stehen vor Ort Desinfektionsmittelspender zur Verfügung.
- Alle Mitarbeitenden und das Servicepersonal tragen Masken.
- Sie erhalten eine Maske für das Kinofoyer und Kino sowie einen fest zugewiesenen Sitzplatz während des Films. Zwischen jeder Besuchergruppe bleibt ein Platz frei.

Während des Flying Dinner kann unter Umständen der empfohlene Mindestabstand nicht immer eingehalten werden. Daher kann der Kantonsarzt im Falle einer positiv getesteten Person unter den Gästen eine 10-tägige Quarantäne anordnen.

Wir zählen auf die Eigenverantwortung unserer Gäste und bitten Sie, bei Krankheitssymptomen zu Hause zu bleiben.

Über allfällige weitere notwendige Massnahmen angesichts der Entwicklungen rund um das Coronavirus informieren wir die Gäste rechtzeitig.